Le centre bourg adopte un nouveau look - Bretoncelles

mardi 25 juin 2013



Les élus sont satisfaits du résultat.

Après les aléas inévitables rencontrés lors du chantier de réfection du centre bourg, les élus en charge du suivi des travaux sont contents de pouvoir annoncer que le trafic routier est totalement rétabli.

« L'objectif était d'avoir un espace agréable pour tous et qui respecte un Plan d'accessibilité de la voirie et des espaces publics (Pave) intégrant les contraintes des personnes à mobilité réduite », expliquent le maire Patrick Pinloche et Nancy Arnaud, maître d'oeuvre pour la société Baie.

La zone 30 s'étend tout autour de l'église avec des stationnements qui ont été repensés pour combiner circulation piétonne et automobile. Une zone bleue a été instaurée avec un stationnement autorisé d'une heure sur 19 des 97 places. Ce, afin de fluidifier le stationnement à proximité des magasins, notamment la boulangerie et le bureau de tabac pour lesquels deux places arrêt-minute limitées à dix minutes ont été délimitées.

Après ces aménagements, un autre parking doit être aménagé derrière la salle des fêtes et la construction d'une halle doit permettre d'accueillir des producteurs locaux pour le marché de jeudi et de samedi ainsi que d'autres initiatives.

De la maison de retraite et de la gare au cimetière, l'accès et la circulation ont été étudiés pour les piétons, poussettes ou fauteuils. Quelques marquages et la coloration de l'enrobé en rouge pour les zones de circulation et en noir pour les parkings doivent finaliser l'opération.

L'inauguration officielle est programmée en septembre.

Prochain changement : la mise en service de la collecte des ordures ménagères centralisée, le 1 er juillet.